

Japón sigue siendo el Rey en las inversiones de Guanajuato

Como resultado de la reciente gira de trabajo que realizó por diversas localidades de Japón, la Gobernadora del Estado, Libia Denisse García Muñoz Ledo, destacó que se obtuvieron inversiones por 105.8 millones de dólares, lo que equivale a dos mil 100 millones de pesos, y la generación de 513 nuevos empleos directos.

La Gobernadora se dijo *“estar contenta por los resultados obtenidos”*, además de que entrevistarse con los CEO’s de Toyota, Mazda y Honda permitió darles la certeza de que las inversiones japonesas en Guanajuato están bien resguardadas.

Como parte de los anuncios sobre nuevas inversiones se destaca:

La empresa Senyo invertirá 20 millones de dólares para la construcción de su primera planta en la localidad de Abasolo; esta empresa se especializa en la fabricación de anillos de rodamiento para las industrias automotriz y aeronáutica.

Otra empresa que anunció inversiones en Guanajuato es Nagase Atecs que invertirá 11 millones de dólares para la construcción y operación de una nueva planta en la ciudad de León; esta empresa se especializa en inyección plástica vertical, destacándose que es una tecnología que por primera vez se implementará fuera de Japón, proyecto que generará 130 empleos directos.

La empresa Nagase Atecs busca sobre todo, incentivar la participación de la cadena de proveeduría local, siendo éste uno de los ejes prioritarios de la presente administración estatal.

Otro anuncio de inversión fue dado a conocer por la empresa NHK Spring, que invertirá 55 millones de dólares para la construcción de una nueva planta, adicional a la que ya tienen instalada en Irapuato; este proyecto generará 233 nuevos empleos directos.

Además de los grandes anuncios de inversión, la Gobernadora de Guanajuato señaló que también se lograron importantes acuerdos; uno de ellos es la organización de una feria de proveeduría Hiroshima-Guanajuato enfocada particularmente al desarrollo de proveedores locales.

Durante una reunión en la sede de Mazda en Japón, los altos directivos de la empresa, incluido el CEO global, Masahiro Moro, reiteraron su confianza en Guanajuato como base fundamental para sus operaciones, tras 14 años en la entidad.

En este sentido, Garía Muñoz Ledo recordó que durante la gira visitaron la planta de Mazda, uno de los socios japoneses más importantes de la industria automotriz en Guanajuato, quienes refrendaron su inversión a pesar del panorama incierto provocado por la política arancelaria de Donald Trump.

Por su parte, la secretaria de Economía, Claudia Cristina Villaseñor Aguilar, destacó que con esta reunión se consolida la relación de confianza que la automotriz tiene con Guanajuato. *“Mazda sigue apostando en un proyecto de optimización de recursos para seguir produciendo los vehículos”.*

En la visita a Toyota City, la delegación guanajuatense confirmó la continuidad y el compromiso de la firma con el estado, donde la empresa tiene inversiones por 2,300 millones de dólares que generan 2,800 empleos directos.

Con relación a la visita a la planta de Honda, la Secretaría recordó que la armadora produjo 200 mil unidades en 2024, a pesar de los escenarios actuales, su producción para este año será igual.

Durante el año pasado, Guanajuato fue el estado mexicano que captó mayor Inversión Directa Extranjera proveniente del Japón, el 41.6 por ciento de total atraído para México fue destinado para Guanajuato.

En 2024, Guanajuato atrajo de Japón, 1,783 millones de dólares; seguido de la Ciudad de México con 774 millones de dólares, y en tercer Aguascalientes con 411.5 millones de dólares.

Japón es el principal socio comercial, ha invertido en Guanajuato más de ocho mil 900 millones de dólares con 145 proyectos de inversión y ofertado más de 48 mil empleos.